
謝謝何牧師的邀請和⼤家給我這個機會能來分享⼀些我讀⾺可福⾳的⼩⼩⼼得體會，也要感謝⼀下關⼼

我、邀請我加入這個晨更⼩組的 Jennifer 姐妹和俐俐姐妹。

下⾯分享三點讀經⼼得

1. 安靜在神⾯前
我在 3/15 ⽇開始加入晨更⼩組，我是⼀個晚起的⼈，所以要週⼀到週五每天早起晨更對我來說是件特別
有挑戰的事，但當我加入後從弟兄姊妹的教導和分享中真的收穫良多，就如久旱临⽢露般的不断吸引我每

天来这边汲取灵粮。在這裡我也越發覺得我還仍然只是個主⾥的⼩孩⼦，只能汲取但不能供给什麼。我信

主 9 年了，但還沒有固定的讀經禱告靈修的時間。藉著晨更⼩組讓我養成早起的習慣。 最近更是被激勵
到要更早起床來到神⾯前，安靜在他的⾯前，來等待他，聆聽他。 ⾺可福⾳1:35 天未亮时主耶稣起来到
曠野地⽅去禱告，第⼆章末告訴我們，我們的主是安息⽇的主。在查考经⽂的时候也談到在創世紀⾥上帝

第 6 天造⼈後第 7 天就安息了，所以我們⼈⾸先要學會的就是安息在主的⾯前，從他那裡更新我們的⼼
思意念，明⽩他的旨意，⽀取⼀天的动⼒。不仅要有与弟兄姐妹们⼀起的读经祷告的时间，也需要有独⾃

⼀⼈安静在神⾯前的时间。

2. 以神為中⼼
以前知道要背⼗字架跟随主但却不⼗分明⽩什麼是背⼗字架，直到跟⼤家查考⾺可福⾳8:34，才清楚明
⽩我們是要體貼神的意思，以神為中⼼，⽽不是順從⾃⼰的意思，以⾃⼰為中⼼。不論是那些找耶穌醫病

趕⿁或貪圖飽食的眾⼈，還是想要坐在耶穌左右兩邊的 (10:37)或讨论没有饼 (8:16)的⾨徒, 我們都太容
易體貼⾃⼰軟弱的⾝體和關注在我們的個⼈事情、利益上。多從神國的⾓度，屬靈的⽅⾯思考問題，背起

⼗字架緊緊跟隨主耶穌是我要不斷學習的功課。

3.傳講神的道
記得未信主前開始讀聖經時從創世紀讀起，當時覺得這個上帝怎麼這麼嚴厲會發怒會毀滅⼈，後來信主後

知道那是神的公義的審判。信主以後也經常每天讀經，但都是快快的讀，在印象中我們的主耶穌總是溫

柔、慈悲、智慧、蠻有愛的形象。當讀到⾺可福⾳七章時，⼤家有討論說耶穌說了兩句冒犯⼈的話，7:6 
耶穌說法利賽⼈假冒偽善，7:26 耶穌說不好拿兒女的餅給狗吃，雖然都知道這些經⽂但從沒有細細思想
過。聯想到我們傳講福⾳的時候也總是儘量挑別⼈能接受的或聽得順耳的說，⽽福⾳要解除的正是我們⼈

的罪，主耶穌是因著我們的罪⽽上了⼗架的。因為要講清這個罪所以何牧師說福⾳本⾝就有冒犯⼈的地

⽅，在不信的⼈是絆腳⽯但在信的⼈那就是通往神的踏板。吳長老也強調說在傳福⾳時⼀定要把罪跟審判

講清楚。是的，這讓我對如何來傳講福⾳和講清福⾳有了更深的認識。

謝謝牧師，長老，師⺟等各位同⼯的弟兄姐妹們能把這個晨更辦得這麼好，願神繼續帶領和賜福，也祝每

⼀位在這邊靈修的弟兄姐妹們都能結出百倍的果⼦，長成參天的⼤樹。

 


